

Dalam Kesibukannya, Babinsa Sempatkan Jenguk Warga Binaan Yang Sakit

Wanto - SURABAYA.UPDATES.CO.ID

Jun 8, 2023 - 17:25



Babinsa Kelurahan Romokalisari Koramil 0830/06 Benowo Sertu M. Qomaruddin melaksanakan anjingsana menjenguk warga binaan yang sedang sakit komplikasi atas nama ibu Ummu Sholichan (65 th), bertempat di Rusunawa Blok A/No.203 RT.05 RW.02 Kelurahan Romokalisari

Surabaya, – Babinsa Kelurahan Romokalisari Koramil 0830/06 Benowo Sertu M. Qomaruddin melaksanakan anjingsana menjenguk warga binaan yang sedang sakit komplikasi atas nama ibu Ummu Sholichan (65 th), bertempat di Rusunawa

Blok A/No.203 RT.05 RW.02 Kelurahan Romokalisari Kecamatan Benowo,
Kamis (8/6/2023).

Komunikasi sosial (Komsos) adalah salah satu sarana bagi seorang Babinsa untuk dapat bersilaturahmi serta mengenal warga binaannya dengan lebih dekat dan akrab sehingga dapat mengetahui kondisi sosial yang dialami warganya dengan turun secara langsung dilapangan, seperti halnya yang dilakukan oleh Sertu M. Qomaruddin menjenguk warga binaan yang sedang mengalami sakit komplikasi (Jantung, Diabetes dan Asam Lambung).

"Sebelumnya memang saya diinformasikan oleh warga lainnya yang juga tinggal di rusunawa bahwasannya ada salah satu warga yang mengalami sakit, berdasarkan informasi tersebut saya bersama ibu-ibu lainnya bersama-sama menjenguk langsung ke rumah Ibu Ummu Sholichan untuk memberikan semangat dan dukungan moril agar senantiasa tabah dan semangat untuk kesembuhannya," Tutar Babinsa M. Qomaruddin.

"Diharapkan dengan kehadiran kita bisa memberikan dorongan semangat dan kesembuhan". pungkasnya.

Dalam kesempatan ini, Ibu Ummu Sholichan juga mengucapkan banyak terima kasih kepada bapak Babinsa bersama dengan ibu-ibu rusunawa yang sudah meluangkan waktu untuk berkunjung dan menjenguk saya, "semoga kebaikan dan perhatiannya menantiiasa dibalas oleh Tuhan Yang Maha Esa", imbuhnya.

Turut hadir menjenguk ibu Ummu Sholichan antara lain Babinsa Kelurahan Romokalisari Sertu M. Qomaruddin, Ibu Endang (Warga Rusunawa Blok A), Ibu Siti Trisnowati (Warga Rusunawa Blok A) dan Ibu Ida (Warga Rusunawa Blok A).